



Weiterstadt (Lör) Für die Hessenwaldschüler stand am Dienstag vor den Sommerferien Umweltschutz auf dem Stundenplan: Die Schulklassen sammelten rund um die Schule Abfälle ein. Sie erfuhren dabei, dass man ohne viel Aufwand viel für die Umwelt tun kann und schnell zum Vorbild für Andere wird. Ihre Botschaft: Dinge in die Natur oder auf die Straße zu werfen, geht gar nicht - auch keine Kaugummis oder Bonbonpapierchen. Jeder kann ganz einfach etwas für den Umweltschutz tun! Besonders fleißig waren die Schülerinnen und Schüler von Angela Freidhof. Ihre Ausbeute konnte sich sehen lassen. Aber auch alle anderen Klassen sorgten dafür, dass die Radwege und Straßen von und zur Hessenwaldschule von Abfällen befreit wurden. Die Stadt Weiterstadt entsorgte den Müll aus den vollen Containern. Alles in allem eine runde Sache für eine bessere Umwelt und eine schöne Landschaft.









 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)



Veröffentlicht am:

<https://hessenwaldschule.de/index.php?cmd=details&newsid=410&pdfview=1&printview=1&printview=1§ion=news>

[Powered by
Contrexx WCMS](#)